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Piña advierte que “más del 60%” de las cámaras de 
vigilancia de los itinerarios mecánicos “no están 
operativas” 
 
El regionalista pedirá explicaciones sobre este asunto en el próximo Pleno y preguntará 

cuáles son las medidas que se van a tomar para corregir esta situación 

 
Santander, 11 de marzo de 2025 

El portavoz municipal del PRC de Santander, Felipe Piña, ha advertido que “más del 60%”, 

de las cámaras de vigilancia ubicadas en los itinerarios mecánicos de la ciudad “no están 

operativas”, concretamente 74 de las 120 instaladas.  

Según los datos consultados por el Grupo Municipal Regionalista, actualmente existen 120 

cámaras vinculadas a escaleras mecánicas, itinerarios peatonales mecanizados y 

ascensores, de las cuales “únicamente 46 están en funcionamiento”, lo que para Piña se 

traduce en una situación “totalmente inaceptable” a la que se suman los “constantes 

roturas y averías” que sufren a diario los itinerarios mecánicos y que “afectan gravemente 

a la movilidad y seguridad de los ciudadanos”. 

En un comunicado, el regionalista ha explicado que los regionalistas han solicitado estos 

datos en el Consistorio tras las “sorprendentes” declaraciones de la alcaldesa en las que 

“achacaba al vandalismo o malos usos las roturas en los itinerarios mecánicos”.  “Nuestra 

sorpresa ha sido que más del 60% de los dispositivos de vigilancia no funcionan”, ha sub-

rayado.  Así, ha reprochado a la regidora sus declaraciones ha asegurado que “hacer un 

mal uso de los fondos públicos es pagar 310.000 euros a una empresa fuera de contrato, 

sacando las facturas de los cajones, por no tramitar en tiempo y forma las prórrogas per-

tinentes”.  

También ha recordado que la falta de mantenimiento de estas infraestructuras se ha 

convertido en “uno de los principales problemas de la ciudad” y cada día es motivo de 

“repetidas quejas” por parte de los vecinos. "Es intolerable que en una ciudad con una 

orografía tan complicada la infraestructura destinada a facilitar la movilidad de los 

ciudadanos esté en un estado tan deplorable”, ha declarado.  

De esta manera, ha anunciado que en el próximo Pleno del Ayuntamiento exigirá explica-

ciones sobre los motivos por los cuales las cámaras instaladas para “garantizar la seguridad 

de los usuarios” no están operativas. "Queremos saber por qué se permite que más del 

60% se encuentren fuera de servicio y cuáles son las medidas que se van a tomar para 

corregir esta situación", ha exigido el portavoz. 
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Felipe Piña también ha criticado la ausencia de un plan de mantenimiento eficaz “en todas 

las infraestructuras municipales” y ha subrayado que las averías y roturas “son cada vez 

más frecuentes y prolongadas”. "No podemos permitir que esta situación persista. Los 

santanderinos merecen unas infraestructuras que garanticen su seguridad y movilidad en 

el día a día", ha finalizado. 

 

 

 


